

Oasis de fraîcheur et espaces partagés - placette 100, rue Caponière

Dessin d'une vision possible de la place, réalisé par AKPé / résidence d'architectes/Territoires Pionniers (photo ci-après)

Haie Vigné / Saint-Ouen (axe Caponière)

Cet espace aujourd'hui totalement minéral mais doté d'un patrimoine singulier pourrait se transformer en oasis de fraîcheur et devenir un espace partagé et convivial avec la plantation d'un jardin d'arbres fruitiers, de boîtes à livres et à fruits, de bancs, et d'une fontaine.

Afin de ralentir les voitures et marquer la zone de rencontre avec la placette, une fresque artistique pourrait être peinte sur la chaussée rue caponière, marqueur d'un quartier riche de ses actrices et acteurs culturels. Elle fera écho aux autres fresques situées dans la prolongation des placettes qui rythment la rue (Villers, Esplanade Chaunu).

Ces aménagements pourront être réalisés en partie par les habitantes et habitants, avec les services de la Ville et des partenaires du territoire (Festival Palma, ESAM, Artothèque, Pouces verts, Vent d'ouest...) : désimperméabilisation et renaturation des 4 places de parking et pieds de murs, peinture au sol, fabrication des boîtes à partages, choix du mobilier urbain.

